

crin, par les sauvages et offert à Mgr Taché par le R. P. Lacombe au nom de ses sauvages.

C'est un bien précieux souvenir pour Mgr Langevin qui a été très touché de la délicate pensée des Rdes Sœurs.

* * *

CONTRE L'ÉCOLE PUBLIQUE NEUTRE

Les Ménéonites. (allemands baptistes) venus au Manitoba, il y a 30 ans, après avoir reçu du Gouvernement certains privilèges comme exemption de service militaire etc etc... viennent d'adresser une pétition au Gouvernement Provincial.

Les Ménéonites protestent contre la loi qui oblige à hisser le drapeau britannique, sur toutes les écoles durant les heures de classe, sous peine de perdre l'octroi du Gouvernement. Les Ménéonites s'opposent à l'exécution de cette loi parce que le drapeau leur rappelle l'idée de guerre, ce qui est contre leurs principes.

De plus, les Ménéonites protestent contre les écoles publiques parce que ces écoles, disent-ils, mettent leur foi religieuse en danger.

Les écoles Ménéonites sont au nombre de 150.

Le Gouvernement leur a promis de prendre leur pétition en considération. Nous suivrons avec intérêt le développement de cette question ?

† † †

PROGRES DU DIOCESE

BENCHOUZIE SASK, COLONIE HONGROISE,

M. l'abbé Pirot, curé de Kaposvar a visité, en décembre dernier, la colonie Hongroise de Benchouzie, près de Touchwood Hills, Sask, où il a donné la communion à 147 personnes. Il reste encore 250 personnes à confesser et bien des enfants à instruire. Le Rev P. Funke, o. m. i., chargé de cette localité, apprend le Hongrois afin de desservir cette population.

A St Adélar (Man) construction d'un presbytère.

St Hubert (Sask) construction d'un presbytère et d'un couvent pour les religieuses.

Quelques erreurs se sont glissées dans le rapport des *progrès du diocèse*.

No du 15 janvier. Au lieu de Rolling River, lire, Valley River; la chapelle encore en construction se trouve dans un réserve sauvage.

—Au lieu de Kapasvar, lire, Kaposvar.

—Au lieu de Krousberg, lire, Kronsberg.

La chapelle de Vannes a été livrée au culte le 15 août 1907 par M. l'abbé Le Mercier.

M. l'abbé Nadeau nous écrit de Souris-Valley que son église a 50 X 24 plus une allonge de 10 pieds qui sert de logement au curé. Le coût est de \$1406 30.